

Es ist notwendig, daß alle Genossen stets im Auge haben, daß die sozialistische Entwicklung der Landwirtschaft die Frage der eigenen Erfahrungen jedes einzelnen Genossenschaftsbauern ist. Entscheidend sind also die Überzeugungsarbeit und der Erfahrungsaustausch mit jedem einzelnen Genossenschaftsbauern. Wir dürfen nie vergessen, daß der Übergang zur genossenschaftlichen Arbeit in den LPG Typ I für den Bauern ein großer Schritt nach vorwärts ist. Es wäre falsch, durch administrative Maßnahmen, wie zum Beispiel den schnellen Übergang zu Typ III oder ähnliche Maßnahmen, die Bauern zu veranlassen, einen Sprung zu machen. Es ist vielmehr notwendig, auch den Bauern in den LPG vom Typ I bewußt zu machen, daß zum Beispiel die Entwicklung ihrer individuellen Viehwirtschaft im Falle des Übergangs zu Typ III von großer Bedeutung für die künftigen Einnahmen des Bauern ist. Schlachtet er vorher Vieh ab, dann schädigt er sich selbst und die Produktionsgenossenschaft. Es ist notwendig, in Verbindung mit der Ausarbeitung und Durdiführung des Produktionsplanes den Bauern zu erklären, wie die Rückständigkeit des Dorfes überwunden wird, was zu seinem eigenen Vorteil und vor allem zum Vorteil seiner Kinder ist.

*Die örtlichen Staatsorgane -*

*Organisatoren des genossenschaftlichen Aufschwungs*

Unter den Bedingungen der Vergenossenschaftlichung der gesamten Landwirtschaft gewinnt die wirtschaftlich-organisatorische und kulturell-erzieherische Funktion des Staates immer größere Bedeutung. Die Früchte des großen Umgestaltungsprozesses, der im Frühling dieses Jahres vollzogen wurde, werden schneller reifen, wenn die staatlichen Organe, die LPG-Beiräte und die Ausschüsse der Nationalen Front es verstehen, den Genossenschaftsbauern bei der Organisierung der genossenschaftlichen Arbeit und der Erhöhung der landwirtschaftlichen Produktion beharrlich zu helfen, damit der Lebensstandard der Bevölkerung erhöht wird.

Auf Grund der Erfahrungen aus der mehr als siebenjährigen Entwicklung der LPG in allen Gebieten der Deutschen Demokratischen Republik und in der Massenarbeit im Prozeß der sozialistischen Umgestaltung sind in allen Kreisen große Erkenntnisse für die weitere Organisierung des genossenschaftlichen Aufschwungs gesammelt worden. Diese Erfahrungen bilden mit die Grundlage für die Verbesserung der Arbeitsweise der staatlichen Organe.